



Contraloría General de Cuentas ha logrado recuperar Q468 millones de Fideicomisos vencidos y trasladarlos al Fondo Común

La Contraloría General de Cuentas a través de la Dirección de Auditoría a Fideicomisos ha logrado recuperar a favor del Estado Q468 millones 065 mil 544.14 que se encontraban depositados en Fideicomisos Públicos vencidos; el monto más alto corresponde al Ministerio de Finanzas Públicas por un monto de Q166 millones 626 mil 877.56.

El Fideicomiso es un instrumento jurídico creado por la administración pública para cumplir con una finalidad lícita y determinada, con el propósito de fomentar el desarrollo económico y social, a través del manejo de los recursos públicos administrados por una institución bancaria.

Antecedentes:

El primer Fideicomiso se constituyó en 1976, por el Ministerio de Finanzas Públicas para captar y administrar los recursos destinados para el terremoto ocurrido en ese año. Actualmente hay 139 Fideicomisos registrados de los cuales 24 están vigentes, 49 están vencidos, 24 en proceso de extinción y liquidación, 42 extintos y liquidados.

Recursos Recuperados

A continuación, se detalla los recursos recuperados que estaban depositados en Fideicomisos vencidos:

Fideicomitentes	Monto en Q.
Banco de Guatemala	82,665,483.94
Ministerio de Desarrollo Social	15,218,114.13
Ministerio de Agricultura, Ganadería y Alimentación	110,850,434.26
Ministerio de Comunicaciones, Infraestructura y Vivienda	92,486,858.73
Ministerio de Finanzas Públicas	166,626,877.56
Secretaría de Coordinación Ejecutiva de la Presidencia	217,775.52

TOTAL

468,065,544.14